



La Universidad recibirá en octubre el premio de la Fundación Japón

Representantes de la Universidad de Salamanca viajarán a mediados del próximo mes de octubre a Tokio para recibir el premio de la Fundación Japón, un reconocimiento que como ya anunció este diario está dirigido al Centro Cultural Hispano-Japonés. Se trata de la primera vez que una institución española recibe esta distinción y ha recaído en la Universidad de Salamanca por su labor académica “de calidad extremadamente alta sobre la historia, la cultura y la diplomacia niponas, además del idioma japonés”.